
COMUNE DI CAPRIASCA
Municipio

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete

Risposta all’ interpellanza di Maurizio Cattaneo:
 Il sogno di “Capriasca ter”! 

Tesserete, 7 settembre 2010
Ris. mun. no. 318 del 06.09.2010

Egregio signor Cattaneo,

Ci riferiamo alla sua interpellanza dello scorso 24 giugno con la 
quale auspicando una possibile aggregazione con i Comuni di Origlio e Ponte Capriasca,  
ha  chiesto  al  Municipio  se  pensa  questa  iniziativa  positiva  e  nel  qual  caso  come 
intenderemmo tendere la mano ai nostri vicini e chiedere il fidanzamento.

Come  da  lei  richiesto,  nel  mese  di  luglio,  abbiamo  già  avuto  modo  di  anticiparle  la 
posizione del Municipio di Capriasca al riguardo, che era ed è ancora quella di essere di 
principio  aperti  al  tema di  una possibile  fusione verso  la  bassa pieve.  Consapevoli  e 
condividendo  con  lei  il  principio  che  tale  aggregazione  avrebbe  una  sua  logica  e 
rifletterebbe anche la  storia  della  nostra regione,  d’altro  canto già  oggi  vi  è l’esempio 
concreto e funzionale del comprensorio scolastico e gli altri da lei citati.
Il  fatto  che  al  momento  il  nostro  Comune  non  porta  in  dote  la  necessaria  attrattività 
economico-fiscale per questi  due Comuni,  oltre ad essere condiviso,  è una realtà che 
limita notevolmente il  discorso aggregativo e del quale bisogna quindi tenere conto. Al  
riguardo  già  nella  precedente  risposta  rilevavamo  che  i  Comuni  di  Origlio  e  Ponte 
Capriasca  stessero  discutendo  l’eventualità  di  un’aggregazione  tra  loro  e  alla  luce  di  
questo  processo,  una  nostra  proposta  in  tal  senso  sarebbe  potuta  essere  giudicata 
ingerente o comunque prematura.

Abbiamo poi  aggiunto che già in passato ci  siamo offerti  di  trovare delle sinergie con 
questi Comuni e che a breve termine sarebbe stata intenzione del Municipio riproporre 
questa apertura. E’ nostro auspicio incrementare le collaborazioni intercomunali sui diversi  
livelli, proponendo nuovamente la disponibilità ad eventualmente condividere alcuni servizi  
specifici.

Nel  frattempo,  proprio  in  questi  giorni,  i  due  Comuni  hanno  preso  contatto  con  noi, 
spiegandoci che la discussione al loro interno sul tema di possibili aggregazioni è sfociata 
nella decisione di assegnare un mandato ad una fiduciaria di Lugano, esperta nel ramo 
della consulenza agli  Enti  Pubblici,  di  allestire uno studio che preveda un confronto di 
scenari aggregativi con più Comuni (Comano, Cureglia e Capriasca), con l’intento da una 
parte  di  rispondere  ad  un’istanza  di  studio  d’aggregazione,  inoltrata  dai  due  Gruppi 
socialisti degli stessi Comuni, e dall’altra di disporre di uno strumento indicativo che gli  
permetta di avere un indirizzo sui possibili scenari che in futuro potrebbero prendere in 
considerazione.



Abbiamo pertanto risposto di essere aperti alla collaborazione per l’allestimento di questo 
studio, per il quale abbiamo anticipato tutta la nostra disponibilità e che avremo modo in 
quest’occasione di far conoscere le nostre opinioni in merito.

Situazione che conferma quanto anticipatole lo scorso mese di luglio e ci conforta sulla 
bontà della nostra intenzione di evitare forzature verso i due Comuni, in questa fase di  
ampia discussione al loro interno.

Confidando di  aver  evaso i  suoi  interrogativi,  la  ringraziamo per  l’interessamento e la 
salutiamo cordialmente.

   PER IL MUNICIPIO
Il Sindaco:      Il Segretario:
Andrea Pellegrinelli      Tiziano Delorenzi


	   PER IL MUNICIPIO

